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NOTÍCIAS - VEREADORES

MELHORIAS NO TRÂNSITO, MANUTENÇÃO DE
VEÍCULOS E DE USINA

VEREADORES TAMBÉM SOLICITAM INVESTIMENTOS NA CAFEICULTURA

Publicado em 21/09/2015 às 11:02 (Atualizado em 24/11/2024 às 11:04), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Ibatiba

 	Nas ?ltimas sess?es da C?mara de Ibatiba, os vereadores debateram diversos requerimentos
encaminhados ao Poder Executivo, de acordo com fiscaliza?es no munic?pio e declara?es de
moradores. Entre as principais solicita?es est?o investimentos na melhoria do tr?nsito do centro da
cidade, em programas de melhoria da qualidade do caf?, na recupera??o de ve?culos p?blicos e na
parceria para compra de equipamentos para usina de reciclagem. 

 	?? urgente uma a??o de melhoria no tr?nsito de Ibatiba. J? pedimos a consultoria do Detran para
mapear nossas vias e nos mostrar como podemos melhorar o tr?nsito da cidade?, comentou o
Presidente da C?mara, Marquinho Delega. 

 	?Tamb?m precisamos de asfalto para melhorar a qualidade de vida da popula??o, assim como
melhorar pra as vendas dos comerciantes. Segundo informa?es que obtive, a usina de asfalto que
ainda est? no projeto n?o polui e acredito que o Iema n?o colocar? obst?culos para o funcionamento
dessa usina?, analisou o vereador Ezequias Mariano. 
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 	 ?  

 	J? o vereador Ivanito Barbosa informou que o Executivo precisa resolver a quest?o da ambul?ncia
que se encontra h? 90 dias parada para manuten??o na oficina. ?Fiz requerimento solicitando a
solu??o desse problema. Cobramos tanto a aquisi??o dessa ambul?ncia para ajudar a popula??o,
mas agora, quando precisamos, ela n?o est? na porta do hospital. Aguardamos resposta?, declarou
o vereador. 

 	Apoio da administra??o municipal para aquisi??o de equipamentos para a Usina de Reciclagem ?
um dos requerimentos do vereador Luciano Salgado. ?H? 12 anos os equipamentos est?o em uso e
precisam de manuten??o e troca de algumas pe?as e maquin?rio. Estivemos na Aderes para tentar
buscar esse apoio tamb?m?. 

 	 ?  

 	Cafeicultura 

 	A falta de investimentos e programas para melhoria das lavouras e da qualidade final do caf? foi
tema do discurso do vereador Elias C?ndido da Silveira (Lili da Barbearia), na ?ltima sess?o do dia
10 de setembro. 

 	?O munic?pio est? na contram?o, pois n?o existe mais concurso de qualidade, nem sala de prova.
Precisamos voltar com o concurso para incentivar os produtores a fazerem caf? de qualidade. Al?m
disso, as m?quinas do Pronaf est?o quebradas. At? agora, n?o tem a?es da secretaria de
Agricultura. Precisamos de um Plano Municipal de Agricultura?, refor?ou. 
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